

Sodentalstraße: Unbekannter beschädigt Auto & #8211; Polizei sucht Zeugen!



Drama in der ruhigen Region: In der Sodentalstraße von Sulzbach a. Main, OT Soden, wurde zwischen Donnerstag und Sonntag ein geparkter Seat Alhambra ohne Vorwarnung beschädigt! Wer macht so etwas? Die Spuren der Zerstörung sind sichtbar und der Besitzer ist völlig verzweifelt. Was hat den Täter dazu gebracht, diese Tat zu begehen? Ein Rätsel, das noch gelöst werden muss!

Doch das ist noch nicht alles: Am Montagabend kam es auf der B469 in Wörth a. Main gegen 18:40 Uhr zu einem weiteren Vorfall. Ein Unbekannter verlor einen Spanngurt, der direkt ein nachfolgendes Fahrzeug beschädigte. Ist es pure Nachlässigkeit oder steckt mehr dahinter? Die Feuerwehr und Polizei sind alarmiert und führen Ermittlungen durch. Die Polizeiinspektion Obernburg a. Main ist auf der Suche nach Augenzeugen, die unter Tel. 06022/629-0 Hinweise geben können.

Unhaltbare Zustände!

Die Situation wird immer brisanter! Diese Vorfälle zeigen, wie wichtig es ist, aufmerksam zu sein. Jeder Hinweis zählt! Wer kann helfen, die Täter zur Verantwortung zu ziehen? Die Gemeinde steht unter Schock und das Thema Sicherheit wird erneut auf die Tagesordnung gesetzt. Für Ruhe und Sicherheit in der Nachbarschaft muss endlich etwas unternommen werden!

Statistische Auswertung

Ort: Pankow, Deutschland

Vorfall: Sexualdelikte

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)